

Künstler im Porträt

Werbering veranstaltet 24. Kunsttage

Insgesamt beteiligen sich an den diesjährigen Kunsttage rund 80 Kunstschaffende. Zum Teil stammen sie aus Nürtingen oder der Region, zum Teil kommen sie aber auch von weit her. Wir wollten wissen, wer die

Menschen hinter den Kunstwerken sind und haben einige besucht. Eine kleine zufällige Auswahl stellen wir hier vor.

Texte und Fotos:
Sinje König



Andreas Buchfink, 43, Grobßbettlingen

2005 hat Andreas Buchfink eine alte Drechselbank von einem Freund geschenkt bekommen und zwei Jahre später besuchte er einen Kurs bei einer Drechselkünstlerin in Ludwigsburg. „Seither ist das Drechseln mein Steckenpferd, es ist wie eine Sucht“, so Buchfink. Jedoch beschränkt er sich nicht nur auf das Drechseln, er arbeitet mit den verschiedensten Techniken um das Holz künstlerisch zu bearbeiten. Andreas Buchfink dazu: „Ich plane zwar was ich machen will, jedoch lasse ich mich immer vom Holz leiten und dieses auch sprechen.“ So schafft er die unterschiedlichsten Schalen, Teelichter und vieles mehr. Seine Muskatnussmühlen, Pfeffermühlen und individuellen Schreibgeräte kommen bei den Leuten sehr gut an. Seit 2009 besucht er regelmäßig Märkte: „Das ist sozusagen mein zweites Hobby“, erklärt Andreas Buchfink. Seine Holzkunst kann man während den Kunsttagen in der Blattform, der Blumengalerie am Wehr, sehen.